

# おひさま

令和2年度 12月 面川報徳保育園 うめ2組 2歳児



葉が落ちた木々の間を吹き抜ける風の冷たさに、冬の足音が聞こえてくるようです。11月から、保育発表会に向けての活動がスタートし、楽しみながら取り組んでいる、うめ2組のお友だち。最初は緊張したり、恥ずかしそうにしている姿も見られましたが、活動を重ねる中でセリフを覚え、堂々と大きな声を出すことが出来るようになってきました。子どもたちの成長ぶりには、驚かされることもしばしばです。

普段の遊びの中でも、お友だちとごっこ遊びをして、自分の好きな役になりきって会話を楽しむ姿があり、とても微笑ましいです。発表会当日も、楽しんで行うことが出来ればと思います。

これから本格的に寒くなっていきますが、天気の良い日は戸外へ出て、寒さに負けず元気に体を動かしていきたいです。また、手洗い、うがいをしっかりと行い、風邪や感染症にも十分気をつけていきたいと思えます。



## お箸で食べられるよ

箸を使って給食を食べている、うめ2組さん。お弁当あそびを楽しむ中で、箸の使い方を覚えたこともあり、実際に食べる時も「こうだよ」と使い方を思い出しながら食べていました。

フォークと箸、両方を使って進めている所ですが、だんだんと箸で食べることに慣れ、「はして食べられた!」、「ごはんつづ、あつまれきたよ」と嬉しそうに話しています。



## 今月の予定



- 3日(木) 避難訓練
- 7日(月) 交通安全指導
- 12日(土) 保育発表会
- 18日(金) 誕生会
- 21日(月) 防犯教室
- 25日(金) クリスマス会

## 今月のねらい

• 冬の感染症や気温の変化に気をつけて、元気に過ごす。

• 経験したことや感じたことを、自分なりに表現して楽しむ。

## 今月のうた



- 赤鼻のトナカイ
- こりすのふゆじたく
- たき火

## りんご狩り

楽しみにしていたりんご狩り。赤くて大きなりんごがたくさんなっていました。自分の顔くらい大きさのりんごに、「おっさい〜!!」と大はしゃぎの子どもたち。りんごを手に持つと、「おもたいね」と笑って喜んでいました。



## ※お知らせ※

12月より衛生上のこともあり、使用したオムツを園で処分させていただきます。

尚、健康状態の把握のため持ち帰りを希望される方はお知らせください。

(排尿の回数、排便の様子など)



## おねがい



★危険防止のため、爪はこまめに切りましょう。

★着替え袋の中は、毎日確認して下さい。汚れ物が出た時は、次の日には補充をお願いします。汚れ物を入れるビニール袋も入れておいてください。

★体調が悪いときには、登園時にお知らせ下さい。